

# Cuida Talavera de la Reina cuida lo tuyo



# 1 Fomentaremos la inversión y desarrollo de la economía local y la creación de puestos de trabajo

Impulsaremos la elaboración de un Plan de Modernización de Regadíos. Fomentaremos la implantación de Cooperativas Agrícolas y Comercializadoras de productos. Instaremos a la creación de la Plataforma Logística Intermodal. Atraeremos nuevas empresas generadoras de puestos de trabajo. Impulsaremos la apertura de nuevos comercios y la revitalización del centro de nuestro municipio. Impulsaremos la reducción de la burocracia, la moderación de la presión fiscal y dotaremos de incentivos a la inversión empresarial. Crearemos un punto de información y asesoramiento al emprendedor.

## 2 Reduciremos drásticamente los impuestos y las tasas municipales

Impulsaremos la bonificación de impuestos (IBI, ICIO, IVTM) y tasas municipales para las familias, en función del número de hijos. Impulsaremos la bonificación del IAE, el IBI y el ICIO a quienes desarrollen oficios tradicionales o con arraigo histórico en Talavera y a empresas relacionadas con el turismo local. Reduciremos las tasas municipales en materia funeraria. Eliminaremos progresivamente las zonas de estacionamiento regulado.

# 3 Pondremos a la familia en el centro de las políticas públicas

Promoveremos la conciliación familiar, laboral y personal fomentando la asistencia a ludotecas, actividades extraescolares y deportivas, así como el respiro familiar. Impulsaremos la perspectiva de familia en todas las políticas municipales, especialmente en materia de urbanismo, servicios públicos, fiscalidad, transporte y ayudas sociales. Pondremos en marcha un cheque escolar para las familias más desfavorecidas que incluya libros de texto, material escolar, uniformes y becas comedor.

#### 4 Reduciremos radicalmente el gasto político superfluo

Elaboraremos un presupuesto de base cero para eliminar todo el gasto superfluo e innecesario. Reforzaremos los mecanismos de control y responsabilidad en la gestión municipal de contratos y subvenciones. Mejoraremos la planificación de recursos del ayuntamiento para adecuar el tamaño de la administración a las necesidades reales de nuestro municipio. Reduciremos drásticamente las asignaciones a los grupos municipales y el número de asesores y personal eventual.

## 5 Invertiremos en nuestros jóvenes para garantizar su futuro

Instaremos a la Junta a la implantación de nuevos grados y ciclos formativos de Grado Medio y Superior. Instaremos a la Junta a la ampliación de Grados universitarios. Impulsaremos la renovación de las instalaciones del IES San Isidro para su modernización. Impulsaremos la dinamización de la Casa de la Juventud. Instaremos a la Junta a desarrollar Planes de Empleo específicos para jóvenes donde se les cualifique y oriente para encontrar un empleo digno y de calidad.

## 6 Promoveremos la riqueza cultural de Talavera de la Reina

Retomaremos la negociación con el Arzobispado de Toledo para volver a poner en marcha la Pulsera Turística. Dinamizaremos la Oficina de Turismo mediante una mayor promoción del turismo cultural, familiar, gastronómico, comarcal, de congresos y de naturaleza. Impulsaremos la apertura del Museo de Arte Cofrade. Reforzaremos la declaración de nuestra cerámica como Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. Recuperaremos la FIAGA con la celebración de ferias agrícolas, ganaderas y gastronómicas. Impulsaremos la actividad del Talavera Ferial y lo convertiremos en un referente regional.

# 7 Promoveremos la conservación y promoción de nuestro patrimonio histórico y cultural

Acometeremos una reforma integral de la Basílica del Prado. Promoveremos la recuperación y puesta en valor de La Alcazaba, Entretorres, Puerta de Mérida y el Antiguo Foro Romano. Impulsaremos la independencia de Toledo del Museo Ruíz de Luna. Trabajaremos para conseguir la agilización de las licencias solicitadas en nuestro Ayuntamiento. Instaremos al soterramiento de las vías del ferrocarril a su paso por Talavera. Instaremos al desdoblamiento y electrificación de la vía convencional para tráfico ferroviario mixto. Instaremos al desdoblamiento de las entradas a Talavera.

## 8 Promoveremos el deporte y un ocio saludable en Talavera de la Reina

Promoveremos la celebración de eventos deportivos de piragüismo de alto nivel. Fomentaremos el uso de nuestras instalaciones deportivas para la celebración de campeonatos deportivos. Promoveremos la celebración de eventos deportivos de alto nivel en el Circuito del Cerro Negro. Fomentaremos y apoyaremos la actividad de los clubes deportivos. Instaremos la creación de un Centro de Tecnificación de Piragüismo. Acometeremos un Plan de Mejora y Mantenimiento de las instalaciones deportivas municipales. Crearemos nuevas instalaciones deportivas en el Barrio Santamaría.

#### 9 Mejoraremos el cuidado y los servicios a los talaveranos

Instaremos a la creación de la UVI Pediátrica y de Neonatos. Instaremos a la dotación de una segunda UVI móvil. Instaremos la apertura completa del segundo Punto de Atención Continuada. Instaremos a la puesta en funcionamiento de una Unidad de Hemodinámica. Instaremos a la dotación del Servicio de Anestesia Pediátrica. Pondremos en marcha un plan para combatir la soledad no deseada de nuestros mayores. Instaremos a la implantación de una Unidad de Valoración de la Incapacidad del INSS.

## 10 Devolveremos la limpieza y la vitalidad a Talavera de la Reina

Renovaremos la fuente de la Plaza de España. Desbrozaremos el Cordel de las Merinas para su completo disfrute y seguridad. Acometeremos un Plan de limpieza viaria integral. Crearemos la cuadrilla de mantenimiento viario. Mejoraremos y ampliaremos el alumbrado de calles y avenidas con motivo de ferias y la celebración de la Navidad. Acometeremos el arreglo de los caminos y un Plan de Mantenimiento para los mismos.

